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Frau Oberbürgermeisterin
Stefanie Seiler
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Anfrage: Photovoltaik am Doppelgymnasium – alternativen zum Dach

Sehr geehrter Oberbürgermeisterin Frau Seiler,

Beim Bericht von Frau Bast hieß es am Doppelgymnasium sei auf dem Dach keine Photovoltaikanlage
möglich. Wir bitten Sie die nachfolgenden Frage zu alternative, gerne auch schriftlich, zu beantworten.

Welche alternativen Aufstellorte für Photovoltaik wurden geprüft und was sprach jeweils gegen die
Aufstellung einer Anlage an diesem Ort? Bitte nehmen Sie insbesondere Stellung zur Fassade (Nutzung
von „Balkonanlagen“), dem überdachten Gang zwischen den Gebäuden und möglichen Beschattungen
im Schulhof, die im Zuge der Neugestaltung aufgestellt und der Planung von Herrn Schwendi
hinzugefügt werden könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe

Freitag, 12. Mai 2023
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